

Messen

## KOMCOM kommt in andere Hände

**[06.07.2010] Die kommunale IT-Messe KOMCOM wird künftig von der H & K Messe GmbH veranstaltet. Für Kontinuität ist jedoch gesorgt: Der bisherige KOMCOM-Geschäftsführer, Hans Rosenberger, wird die Messen auch weiterhin organisieren.**

Die offenbar in Turbulenzen geratene KOMCOM Messegesellschaft hat die Rechte an der kommunalen IT-Messe an das Stuttgarter Unternehmen H & K Messe GmbH verkauft. Nach Angaben von Geschäftsführer Hans Rosenberger wird die KOMCOM Messe GmbH derzeit abgewickelt. Rosenberger selbst sorgt jedoch für Kontinuität: Er wird auch beim neuen Veranstalter in leitender Funktion die KOMCOM-Messen organisieren. Wie Rosenberger gegenüber Kommune21 versicherte, werden alle drei KOMCOM-Veranstaltungen im Jahr 2011 (Nord, Süd und Ost) wie geplant stattfinden. Unter dem neuen Veranstalter sollen der IT-Fokus und der kommunale Charakter der Messen wieder stärker in den Vordergrund rücken, sagte Hans Rosenberger.

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM, Messen, Hans Rosenberger, H & K Messe GmbH